



Der Mann der die Wolken misst

(Bronzeguss, poliert)

Wolfratshauer Straße, Rückseite

Selbstbildnis von

Jan Fabre, Belgien

Mit diesem äußerst detailliertem auf Hochglanz poliertem Bronzeguss hat sich Jan Fabre sozusagen selbst mit einem Messinstrument auf die Leiter gestellt um die Wolken zu messen.

Jan Fabre

wurde 1958 in Antwerpen geboren, lebt und arbeitet in Antwerpen. Nach einer Ausbildung zum Schaufensterdekorateur studierte er in Antwerpen am Städtischen Institut für Kunst und Gewerbe und an der Königlichen Akademie der Schönen Künste.

Von dem sehr vielseitigen Künstler, der als Maler, Dramatiker, Regisseur, Choreograph, Schauspieler und Bühnenbildner tätig war sind seit 1980 über 30 Theater-, Tanz- und Opernproduktionen entstanden.

Berühmt ist Jan Fabre auch für seine Kugelschreiber-Zeichnungen (BIC – Art), wobei er gerne die Zusammenhänge zwischen Zeichnungen und Skulpturen erforscht.

Bekannte Werke u.a. (Auswahl)

Der Mann der die Wolken misst
Suche nach Utopia
Totem
[Heaven of Delight](#)

Ausstellungen u.a. (Auswahl)

2009: 53. Biennale Venedig
2007: 52. Biennale Venedig
2001: 49. Biennale Venedig
2001: Louvre, Paris
2000: 5. Biennale Lyon
1997: 47. Biennale Venedig
1992: Documenta IX Kassel
1990: Kunsthalle Basel
1984: 41. Biennale Venedig